

El lugar de encuentro entre los lectores y 20 minutos

zona 20

CARTAS DE LOS LECTORES

Envíanos tus cartas por correo electrónico a zona20granada@20minutos.es ● Por fax al 954 500 542 ● Por correo a Plaza del Duque, 1. 39 4; 41002 Sevilla ● Incluye nombre y dos apellidos, dirección, teléfono, edad y DNI. Los textos que superen nueve líneas de folio serán descartados. ¡No los envíes en mayúsculas! 20 minutos se reserva el derecho de extractarlos

¿Periodismo? No, machismo

Estas semanas estamos asistiendo al ataque despreciable al físico de una persona. Más despreciable aún, como es habitual, si es contra mujeres que tienen una alta responsabilidad en la vida institucional y pública de nuestro país. De nuevo algunos que se denominan periodistas, vuelven a demostrar que el periodismo está en una crisis de identidad entre la información y la ética periodística de la que algunos carecen. Como ciudadano no puedo más que unirme a todas las mujeres que sufren esta persecución caduca y machista de estos denominados medios de información, y de esos supuestos periodistas, que escriben y permiten la edición de este tipo de material que denigra a la mujer y hace un flaco favor a la lucha por la igualdad. Pido a los profesionales de los medios de comunicación, así como a la

FAPE, la condena de estas actitudes por esos seudoperiodistas y su rechazo profesional. **Raúl Santiago García López.**

LA CRISIS EUROPEA, LA DEUDA OFENDE

Por fin sabemos para qué sirven las agencias de calificación: son las portavoces de los mercados. Cuando ellas deciden que un país no merece algo tan subjetivo como la confianza de los inversores, declaran que el crédito de ese país es equivalente a la basura. Los políticos europeos descubren desconcertados que se les ha ido la mano con la unión económica, que les puede hacer caer como un castillo de naipes. Somos una sociedad que vive muy por encima de sus posibilidades, endeudada cada vez más y en manos de un mercado que ha tomado conciencia de su poder. Lo hizo el día en el que fue rescatado desesperadamente y de for-

ma multimillonaria por aquellos gobiernos que no pueden vivir sin él. I. Caballero B.

¿Por qué?

¿Por qué las muertes por accidentes de tráfico tienen una cobertura mediática diferente a las muertes por enfermedades relacionadas con el tabaco cuando el total de fallecidos por accidentes de tráfico en 2010 fue de 1.730 y por enfermedades del tabaco 55.000? ¿Por qué Sanidad no hace campañas de prevención contra el tabaquismo como la DGT contra los accidentes? ¿Por qué no se dedican los ingresos del tabaco a la prevención, educación de los jóvenes y ayudar a los que decidan dejar de fumar? Dicen los fumadores que el tabaco es un vicio y un placer, pero también destruye y acorta la vida por ser una adicción y una droga, ¿tú decides! **Fernando Guerrero Barrio.**

LAS FOTOS DE LOS LECTORES

Envíanos tus fotografías a zona20@20minutos.es o desde tu PC al subidor de 20minutos.es

Playas. Buscamos, con la ayuda de nuestros lectores, las playas más bonitas. Mándanos ese rincón de mar que a ti te parece el paraíso.



«Aguas cristalinas que dejan ver un fondo y unos colores espectaculares. Naturaleza en estado puro. Cala Comta (Ibiza)», **Bea.**



«Cala Es Talaier. Una playa virgen de agua cristalina y de arena blanca situada en el sur de Menorca», **Ortega Pulido.**



«Es la playa de Torimbia, a la que hay que acceder a pie. En el municipio de Llanes, precioso, como toda Asturias», **Ana de Lucio Tomé.**



«Playa de Sveti Stefan (Montenegro). El conjunto parece de fantasía, un decorado para soñar», **Álvaro Manjarín.**

Centro de Lenguas Modernas

Universidad de Granada



CURSOS DE LENGUAS EXTRANJERAS PARA EMPRESAS (2011)

Poder comunicarse en una segunda lengua es algo fundamental en la sociedad actual, especialmente en el ámbito profesional y empresarial.

En el Centro de Lenguas Modernas de la UGR, ponemos a disposición de las empresas de la provincia y de sus trabajadores nuestra experiencia y calidad en la enseñanza de idiomas.

Para facilitar el acceso a nuestros cursos, hemos promovido un Convenio de Agrupación de Empresas al que pueda adherirse cualquier entidad para poder ofrecer estos cursos a sus empleados a un coste prácticamente inexistente.

Descubra todas las ventajas de nuestros cursos de lenguas extranjeras para empresas:

- **Grupos reducidos** (hasta 15 alumnos)
- **Profesorado titulado**, altamente cualificado y especializado en la enseñanza de lenguas
- **Contenidos, horarios y lugar de realización de las clases adaptados a las necesidades de cada empresa**
- **Posibilidad de financiar los cursos a través de la Fundación Tripartita** por medio de los Créditos a la Formación de la Seguridad Social
- **Cursos con fines específicos** para el turismo y la hostelería, la economía y los negocios, estudios jurídicos, etc
- Posibilidad de acceder durante el verano a **estancias lingüísticas en varios países** organizadas por el CLM
- Si las clases se imparten en las **instalaciones del CLM**, los alumnos podrán disfrutar de los siguientes servicios: Biblioteca, WI-FI, aula multimedia, intercambio lingüístico, aulas equipadas con la última tecnología, videoteca...



PRECIOS CURSOS CLM EMPRESAS

	PRECIOS CLM EMPRESAS	CANTIDAD RECUPERABLE (80% PRECIO CLM) EN GRUPOS DE 10 A 15 ALUMNOS	COSTE REAL PARA LA EMPRESA TRAS RECUPERAR LOS CRÉDITOS A LA SS
20 HORAS	1.920 €	1.536 €	384 €
40 HORAS	3.771 €	3.016,8 €	754,2 €
60 HORAS	5.553 €	4.442,4 €	1.110,6 €

PARA MÁS INFORMACIÓN:

Centro de Lenguas Modernas. Placeta del Hospicio Viejo s/n. 18009. Granada
Tel. 958 215 660 | Fax: 958 220 844 | Correo e: infoclm@esperanto.ugr.es
Web: www.clm-granada.com

Centro de Lenguas Modernas
www.clm-granada.com



Universidad de Granada

